

Note : pour ceux et celles qui se demanderont ce qu'est le Wesak, c'est une fête commémorative de la naissance et/ou de l'illumination du Bouddha, ce qui est peut-être comparable à Noël ou Pâques pour les chrétiens. Quand le Bouddha a fait son passage de fin de vie il a dit qu'à une journée spécifique dans l'année, il ferait descendre sa lumière sur la terre pour nous aider. La journée pour cela est la première pleine lune du Taureau. Il n'y a nul besoin d'être Bouddhiste pour bénéficier de cette Lumière, il s'agit juste de vouloir développer nos hautes valeurs et nos vertus, l'âme des Grands Maîtres est universelle. Le Bouddha a continué le travail du Christ : le Christ nous a apporté l'amour, le Bouddha nous a assuré la continuité en nous enseignant comment le vivre.

Heureux et riche Wesak,

Belinda

WESAK

La période du Wesak (première pleine lune du Taureau) est un temps de puissante bénédiction qui vous offre la possibilité d'accomplir un grand travail avec la Lumière, qui peut vous porter pendant nombreux mois avant que les réserves s'épuisent. Vous emmagasinez cette lumière qui s'ajoute à celle déjà présente dans vos corps, le plus haut volume étant dans vos corps bouddhique, atmique et causal. En s'introduisant dans les corps supérieurs cette Lumière commence dès lors à se projeter dans les corps les plus proches de la Terre, i.e. les corps éthérique, astral et mental, la rendant plus facilement accessible. Mais voilà où l'intelligence du Divin devient appréciable : au fur et à mesure que vous puisez dans ces réserves de lumière dans les corps les plus grossiers, les corps supérieurs les réalimentent avec les vertus du Bouddha. De cette sorte, vos tendances vers la bonté, la compassion, la sagesse, le pardon, la générosité, la miséricorde se voient supportées plus facilement. Les mouvements spontanés penchent on pourrait dire, du côté de la lumière à priori.

Tous bénéficient du rayonnement du Bouddha pendant la période du Wesak, pour quelques heures, pour quelques jours, ou pour quelques semaines. Tout dépend de la force du lien avec la vie spirituelle. Mais l'adepte qui en bénéficiera le plus longtemps et de façon transformatrice à plus long terme, est celui qui fera l'effort pour maximiser la concentration de ce qu'il captera en l'ancrant dans ses corps.

Alors vous direz, comment pouvons-nous accomplir ceci? D'abord il vous faut avoir le désir d'accomplir ce travail. L'amour qui existe déjà dans votre cœur régnera pendant cette période si vous lui en donnez la chance et c'est cet amour et les formes qu'il prendra dans le cours du processus, qui vous motivera au travail. Saisissez cet amour, gardez-le bien en vue et laissez-le vous porter plus haut dans son expression pour que vous puissiez vous unir à votre corps bouddhique, d'où vous rapporterez un amour grandement plus pur, qui pourra toucher avec une plus grande force et profondeur, le plus grand nombre de ceux avec qui vous êtes en contact. Il est dit que l'amour se suffit à lui-même, que cela soit votre première contemplation comme objet d'ancrage.

Lorsque vos Anges et Guides sentiront que vous êtes sérieusement engagés au travail, ils vous supporteront de mille et une façons pour qu'ensemble vous grandissiez dans vos capacités d'amour et de don de soi car c'est pour cette raison principale que le Bouddha, cet être d'ultime compassion, offre

sa Lumière. Il veut que chaque homme, femme et enfant apprenne à s'oublier pour le bien de l'autre, comme lui-même a tout donné pour que la vie soit lumineuse pour chacun.

Il ne s'agit que d'un simple rituel pour démarrer votre engagement. Mettez clair avec vos Guides ce que vous aimeriez avantager pendant la période de grandes réserves et demandez-Leur de vous supporter. Voulez-vous développer la compassion et la bonté en aidant un voisin dans le trouble ou faire du bénévolat avec les plus démunis? Voulez-vous faire des études approfondies sur les vertus à développer ou d'autres grandes études à caractère spirituel? Voulez-vous qu'ils (vos Anges et Guides) vous enseignent comment les assister dans leur travail? Écoutez la voix de votre âme, tout est déjà prévu pour cette présente phase de développement et si elle vous demande de la suivre, de grâce suivez-la. Elle connaît le parcours, elle l'a tracé. Si votre objectif est d'apprendre à écouter la voix de votre âme, trouvez comment le faire à l'aide de vos Guides ou Mentors ou Maîtres. Si l'on se montre humble et sincère, tout vient et s'accomplit dans un ordre parfait.

Vous avez été créés pour l'amour, votre raison de respirer et de vivre est l'amour. Vous la cherchez partout y incluant en vous. Elle hante vos rêves, elle dort à vos côtés. Elle est le pont vers l'immortalité et voilà maintenant une chance singulière de marcher sur ce pont... Nous y sommes, nous vous attendons.

Nous vous aimons, nous vous aimons, nous vous aimons

L'esprit du Bouddha, le Christ, vos Anges, vos Guides et vos Maîtres

Medium Universalis©

samedi, 5 mai 2012